
高松学習館運営協議会（令和６年５月）会議録概要 

 

開催日時 令和６年５月 16 日（木曜日）午後６時 30 分～８時 10 分 

開催場所 高松学習館 実習室 

出席者 ［委員］神山敬章（明星大学名誉教授） 

吉田理恵（立川市社会福祉協議会） 

梅田茂之（自治会連合会栄町支部） 

川合博（高松児童館） 

栗原政子（学習館利用団体） 

難波敦子（学習館利用団体） 

結城まり子（学習館利用団体） 

    欠席５名 

     ［事務局］榛澤尚武(高松学習館係長)、冨田瑞代(会計年度職員) 

 

定数の過半数の出席により会議成立とする。 

議事 

1. 会長あいさつ 今晩は。本日は第７期の最後の会議になる。今後予定している事

業についてなるべく進めて第８期運営協議会につなげていきたい。 

 

2. 報告事項 

・事務局より下記について報告があった。 

 たかまつり文化祭準備会(第２回)について：4/18 作品展、４/19 演奏会 

・ 作品展初日 5/31 にオープニングセレモニーを実施し、電子ピアノのお

披露目をすることになった。音楽サークルの紹介により電子ピアノとフ

ルートの協演が行われる。 

・ 作品展のサークル代表作品を演奏会当日 6/9 まで継続して展示するこ

とになった。廊下に展示する絵の作品はそのまま継続して展示の予定。 

演奏会の音楽サークルの方達や来場者にも作品をご覧いただき作品展

と演奏会の一体化を図りたい。 

・ 演奏会の時に来場者に作品展示を見ていただけるようにアイキャッチ

のような目につくものなど工夫が必要だと思う。作品展の時は音楽が聴

こえてくるが、演奏会では展示してある作品に目がいくようなポップが

あるといいと思う。演奏会の司会からも作品展示について紹介してもら

うと来場者にも周知できる。 

・ 演奏会のあり方について時間的に少しゆったりと開催できると来場者

も楽しく聴けるのではないか。今の見せ方だともったいない。当日のタ

イムスケジュールに余裕を持てるようにリハ―サルを当日以外にでき

ないかなど、ふりかえりの際に来年度に向けて提案し調整できたらいい

のではないかという意見があった。 

 東京学芸大学連携事業うち合わせ(4/25)について 

今年度の担当チームの学生さんと梅田会長、難波副会長、事務局でうち合



せをし、今後のスケジュールなどについて確認をした。 

 

3. 協議事項 

(1) 前回議事録（案）について 承認された。 

(2) たかまつり文化祭について 

 令和６年度作品展ワークショップの企画内容について確認した。 

当日スタッフ：梅田会長、難波副会長、川合委員、栗原委員、結城委員、吉

田委員（丸山さん） 

・ 難波副会長の方でくるみボタンの工作を実施する。 

・ 児童館の方でプラ板工作を実施する。 

・ 地域福祉コーディネーターの方で地域活動紹介展示をする。 

 ・ くるりん、ポップコーン、スタンプラリーも実施する。 

・ のぼり旗の事前設置、オープニングセレモニーの事前ＰＲをする 

  ・  アンケートはフリーコメント用を新たに難波副会長がデザインしたみか 

ん形のものを用意する。昨年度実施した地運協アンケートは作品展来場 

者アンケートと重複する部分も多いため、フリーコメントの用紙だけに 

する。来場者に負担がかからないように。今後二次元コードで実施する 

ことも検討していったらどうかという意見があった。 

みかん形アンケート用紙は受付でスタンプラリーと一緒に渡す。 

 ・  当日スタッフの集合時間は午前 10 時（可能な方） 

 ・  学芸大の学生さんも来館するので少しでも協働事業のうち合わせをでき 

たらいい。 

(3) 地域活性化事業について 

 令和６年度地域活性化事業（案）について 

・東京学芸大学との連携講座について 

 学生さんから提案があった企画案について協議した。委員から出た意見 

 や質問を学生さんに伝えてすり合わせ内容について絞ってもらう方向。 

 ・工作とメッセージカードの講師については難波副会長から市民リーダ 

ーに打診する。 

     ・読み聞かせは事務局から高松図書館に打診する。 

     ・縁日の割り箸鉄砲づくりは得意な市民リーダーさんがいる。 

      作るのは室内で射的は外(駐車場)で実施するのかどうか確認する。 

     ・演劇ワークショップは学生さんが担当かどうか確認する。 

      立川音頭は栗原委員が指導可能。前半と後半に分けているが、イメー 

ジや時間配分を確認する。 

     ・予算面は、工作の材料等の購入予算については事務局から伝える。 

     ・クラフト関係も第二小学校で実施されていた工作が良かった。 

     ・駐車場のフォトスポットについてイメージを確認する。くるりん、絵 

的な背景を利用するのか、規模についても確認する。 

     ・工作で楽器製作も面白い。工作で何をするか絞っていく。 

     ・踊り（ジャンポリ―ミッキー）は指導できる人がいるか確認する。 



     ・カッターナイフなどケガをするような工作は避けた方がいいかもしれ 

ない。 

     ・7/13 学習館でのリハまでに内容を固めてもらう。 

・オンライン講座の実施について ひき続き、検討していくことになった。 

・  第７期報告書について 特に修正や意見はなかった。 

(4) その他 

 学校だより 前回から更新された号を配布 

 次回の会議開催日について確認した。 

 

4. 地域課題共有 委員より所属団体の活動について報告があった。 

 児童館：ヤンシルフェスタを 8/3 に実施予定だったが、曙まつりと重なるた

め日程を調整する予定。 

 社会福祉協議会：第二小学校に地域のボランティアの方々に来てもらい、子

ども達に地域の大人と出会う機会を作っている。もっと多くの地域の大人と

ひき合わせることができるように取り組んでいる。子ども達が地域に何か貢

献できることがないか考えている。 

 たかまつりのポスターを自治連の栄町支部で掲示してもらうことになった。

高松町支部、曙町支部にも事務局から依頼する。 

 行事がたくさんあるので皆さんで協力して楽しく実施していきたい。 

                               

以上 


